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Texto áureo: “O Espírito do Senhor Soberano está sobre mim, pois o Senhor me ungiu para levar boas-

novas aos pobres. Ele me enviou para consolar os de coração quebrantado e para proclamar que os 

cativos serão soltos e os prisioneiros, libertos.” 

 
Isaías 61:1

 
1. Introdução 

Você algum dia já se perguntou a respeito 
do seu chamado para ser instrumento de 
Deus para proclamar a sua mensagem? A 
grande questão é que muitos se arvoram 
como os donos da mensagem, quando na 
verdade ela pertence única e 
exclusivamente a Deus. Nós somos 
somente “instrumentos” para a propagação 
do evangelho do Reino.  
 
Assim, todas as vezes que deixamos Deus 
nos conduzir e mostrar as suas verdades 
na Palavra a nossa vida é profundamente 
impactada.  
 
A salvação deve ser proclamada e 
precisamos responder com fé ao chamado 
do Mestre para anunciar a mensagem que 
transforma vidas. 
 

2. Desenvolvimento 
 
Isaías começa dizendo que: O Espírito do 
Senhor Soberano está sobre mim, pois 
o Senhor me ungiu para levar boas-
novas aos pobres. Ele me enviou para 
consolar os de coração quebrantado e 
para proclamar que os cativos serão 
soltos e os prisioneiros, libertos - Isaías 
61:1. Jesus citou estas palavras em Lucas 
4:18,19. Ao lê-las na sinagoga, 
interrompeu a leitura no meio de 61:2, após 
as palavras: “a apregoar o ano aceitável do 
Senhor”. Cerrando o rolo, completou: 
“Hoje, se cumpriu esta Escritura em vossos 
ouvidos” (Lucas 4:21). E tem mais: “o dia 
da vingança do nosso Deus”, se cumprirá 
quando Jesus voltar à terra. Neste 
momento estamos sob o favor de Deus. 
Sua irá está por vir. Como parte de sua 
libertação para Israel, o Senhor derramará 

sua ira sobre todos aqueles que se 
opuserem a Ele. 
 
Entretanto, enquanto aquele dia não chega 
a nossa missão é anunciar a palavra de 
salvação. Sob a antiga aliança, Deus 
ordenou aos sacerdotes de Israel que 
estivessem entre Ele o seu povo. Esses 
sacerdotes transmitiam ao povo as 
palavras de Deus, e apresentavam-lhe as 
necessidades e os pecados do povo. Hoje, 
estamos sob a nova aliança, a nova 
dispensação, de tal forma que somos todos 
sacerdotes do Senhor, lendo a sua Palavra 
e procurando compreendê-la; confessando 
os pecados diretamente a Ele e 
ministrando também aos outros. Nossa 
missão é proclamar a salvação! 
 
A proclamação do evangelho significa 
pregar as "Boas-novas". Isto significa boas 
notícias. "Evangelho" também significa 
boas notícias. Na Bíblia a grande boa-nova 
é a salvação através de Jesus. Jesus é o 
Filho de Deus, que veio à terra para morrer 
pelos nossos pecados. Agora quem se 
arrepende de seus pecados e aceita Jesus 
como seu salvador não será condenado, 
mas terá a vida eterna. 
 
Essa notícia é tão boa que não podemos 
guardá-la só para nós. Todos precisam 
ouvir as boas-novas! Todos os seguidores 
de Jesus devem contar as boas-novas 
para outras pessoas, que ainda não a 
conhecem. As boas-novas de Jesus 
salvam e transformam vidas. 
 
Você pode se perguntar: quais são as Boas 
Novas de Deus? Arrepender e crer no 
evangelho. As Boas Novas oferecem 
liberdade, justiça e esperança. Esta é a 
mensagem que somos convidados a 
proclamar. 
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Um dos personagens bíblicos que nos 
ensina a proclamar as Boas Novas foi 
Filipe. Ele era um dos diáconos 
responsáveis pela distribuição de 
alimentos, contudo deixou Jerusalém e 
divulgou o evangelho por todos os lugares 
onde passou. Mas diferentemente da 
maioria, não limitou seu público a outros 
judeus. Foi diretamente para Samaria, o 
último local para onde muitos judeus iria 
devido a um antigo preconceito. Muitos 
samaritanos responderam positivamente à 
evangelização. Deus também guiou Filipe 
ao deserto em virtude de um compromisso 
do Senhor em revelar-se a um eunuco 
etíope, outro estrangeiro que esteve em 
Jerusalém. Filipe é um exemplo para todos 
nós, pois não perdia tempo nem as 
oportunidades para proclamar a 
mensagem de salvação. 
 
Depois Filipe partiu para Cesareia, onde 
muitos anos mais tarde, determinados 
acontecimentos permitiram que ele fosse o 
anfitrião do apóstolo Paulo. A conversão 
dos gentios, iniciada por Filipe, foi 
continuada por Paulo por todo o Império 
Romano. 
 
Quer você seja um seguidor de Cristo quer 
não seja, a vida de Filipe lhe apresenta um 
desafio. Para aqueles que ainda estão 
longe de Cristo, é uma lembrança de que o 
evangelho é para todos. Para aqueles que 
aceitaram Jesus, é uma lembrança de que 
não temos a liberdade de privar ninguém 
de ouvir a respeito de Jesus Cristo. 
 
O que o diácono Filipe nos ensina: Deus 
encontra grandes e variadas atividades 
para aqueles que estiverem sinceramente 
dispostos a obedecer-lhe; o evangelho é a 
boa nova universal. 
 
Outro personagem que nunca se omitiu em 
anunciar as Boas Novas do Evangelho foi 
o apóstolo Paulo já mencionado neste 
estudo. Inicialmente, vale lembrar o 
emocionante encontro pessoal que ele 
teve com Jesus, transformando a sua vida 
por completo. Paulo deixa de ser o 
perseguidor da igreja de Cristo é passa a 
ser perseguido por anunciar o Evangelho 
do Reino. O que ressalta na vida deste 
grande evangelista foi o trabalho árduo que 
fez para convencer os judeus de que os 
gentios eram aceitáveis diante de Deus. a 

vida das pessoas a quem Paulo pregou foi 
transformada. Elas foram desafiadas a 
encontrar Cristo. Deus não desperdiçou 
característica alguma de Paulo, sua 
formação, seu treinamento, sua cidadania, 
seu pensamento e até seus pontos fracos 
foram usados pelo Senhor. Você está 
disposto a permitir que Deus faça o mesmo 
por você? Você nunca saberá tudo o que 
Ele pode fazer a seu favor e com sua vida 
até que permita que Ele seja o dono de 
todo o seu ser! 
 
As Boas Novas são de que o perdão e a 
vida eterna estão disponíveis para todas as 
pessoas e são dons da graça de Deus 
alcançados pela fé em Cristo. Deus não 
desperdiça nosso tempo; Ele usa o nosso 
passado e o nosso presente. Assim 
poderemos servi-Lo com o nosso futuro. 

 
3. Conclusão 

 

O que significa viver neste mundo? Se 

Deus concede a você um dia de vida, é 

porque Ele conta com você para servir aos 

outros pelo viver e falar de modo digno do 

evangelho. Nossa capacidade de viver 

dessa forma é resultado da salvação que 

Deus nos dá por meio das muitas palavras 

que lemos na Bíblia, pela 

instrumentalidade do Espírito Santo. 

 

Querido Senhor Jesus, dá-nos graça e 

serenidade para vivermos em 

conformidade com o evangelho e nos 

esforçarmos a fim de que a fé avance até o 

coração e a mente de muitos outros. 

Amém! 
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